

トピック

新事業「となりのe教室」が動きはじめました

経済的に余裕がなくても通える放課後のまなび場づくり、「となりのe教室」事業がいよいよ動きはじめました。eラーニングというインターネット上の教材をつかって、子どものまなびを支えたいという思いをもつ市民の方やNPOが、低料金で通えるまなび場を運営していく事業です。

2011年の5月から泉区で実験的にスタートしていたこの取り組み。提携第1号は、南光台で生活支援活動をされている「オレンジねっと」さんです。

以前からすてきなコミュニティスペースを運営されていましたが、夜の時間帯をつかって、地域の子もたちを対象とした学習サポートをやってみたくて考えていたところに、ちょうど私たちから話をもちかけられたというご縁でした。



南光台近くにお住まいの方で、条件に該当するご家庭がいらっしゃいましたら、ぜひお問い合わせください。オレンジねっとさんと一緒に、子どもをサポートしたいというボランティアも合わせて大募集中です。(詳しくはHPを！)

活動報告

今年度最後の学習サポーター研修会、開催！

12月9日(日)は学習サポーター対象の研修会を開催しました。(参加人数：27名) 毎回好評のコーチング研修と教え方を学ぶ座談会の二部構成。コーチング研修では、視点を変えるリフレーム力と60秒コミュニケーションの手法を学びました。演習を通して「相手を観察(尊重)すること」の大切さを実感。続いての座談会では、勉強面の教え方のポイントを学びました。予想以上に多くの質問が出て、サポーターの皆さんはいかに真剣に活動に取り組んでいるかが伝わってきました。今年度開催した4回の学習サポーター研修会を通して感じたことは、サポーター同士の学び合いが生まれていること。来年度もサポーターにとって有効な研修会を開催したいと思います。



最後になりましたが、講師をしてくださった後藤さん、座談会でアドバイスをくださった土佐さん、本当にありがとうございました！(和田 寿子)

活動報告

大盛況！みんなでつくったクリスマス会

学習サポーター研修会の後には、待ちに待ったクリスマス会を開催。学習サポートに参加している子ども、親御さん、サポーターがたくさん集まり、総勢77名！

サポーター有志でできたクリスマス会企画班のリードのもと、夕食を食べながら、チーム対抗のゲームやビンゴをやりました。ビンゴになった子どもが、プレゼントを真剣に選んでいた姿は、無邪気で可愛かったです。最後に、サポーターさんから子どもたちにクリスマスカードをプレゼント。少し慌しさもありましたが、たくさんの笑顔に癒されて、クリスマス会を終えることができました。



参加してくださった皆さん、本当にありがとうございました!! (佐藤 捺美)



各拠点からの報告 (2012年12月~2013年1月)

JR南小泉アパート (毎週月曜日)

ある男の子は習ったばかりの片仮名や漢字を猛烈に解いていました。学習会後、お母さんに「こんなにやったよ」と見せていた姿は微笑ましかったです。また今年もクリスマス会を開催しました。親御さんにご協力いただき、会は大盛り上がり。素敵な時間を過ごすことができました。年明けは、学習会の成果を感じてほしいと思い、昨年の復習を中心に勉強。順調なスタートを切りました。



◆子ども：13名 活動回数：6回
(南小泉サポーターリーダー)

仙台港背後地6号公園 (毎週火曜日)

小学生組は宿題が終わった後、百人一首をサポーターと一緒に楽しんでいました。高校生は基礎からコツコツと取り組んでいます。高校生には将来何になりたいのかを話す時間を設けました。学習会の限られた時間の中で、勉強を教えるのも大切ですが、目標に対してどう学習するかを話し合う時間も貴重だと思っています。そんなやる気に満ちた高校生に感化され、小学生2人も高校生の近くで集中して勉強している光景はかわいらしいです。



◆子ども：3名 活動回数：8回
(仙台港サポーターリーダー)

鶴巻1丁目東公園 (毎週水曜日)

1か月前までは、苦手だった掛け算や漢字も今ではスラスラです。中学2年生は志望校の話をサポーターとするなど、子どもと長く関わっているからこそ気づく、成長を実感しています。サポーターも学習会後に先日開催された研修会で学んだことを欠席したサポーターに共有し、演習を行いました。新年最初の活動では、全員で今年の目標を書き初めました。新年から見事なスタートダッシュをきれたと思います。



◆子ども：12名 活動回数：8回
(鶴巻サポーターリーダー)

扇町1丁目公園 (毎週水曜日)

新サポーターが増え、チームワークが高まっている扇町です！小2の子は九九を特訓。それを見て小5、6の子が英語で解答していました。学習会後は追いかけっことして、元気いっぱいです。中学生は、苦手科目に立ち向かって、熱心に勉強しています。今年は子どもたちの要望をもっと取り入れて、飛躍の年にしていきたいと思っています。



◆子ども：8名 活動回数：8回
(扇町サポーターリーダー)

荒井小学校用地 (毎週木曜日)

今まで以上に子どもたちが部活や友だち、勉強のことを話してくれ、毎回笑いが絶えない荒井です。子どもたちからクリスマス会をしたいという声があり、荒井でもクリスマス会を開催しました。入念に打ち合わせを重ねてきた甲斐があり、みんなで存分に楽しむことができました。最後にしばらく活動をお休みするサポーターさんに色紙を渡し、集合写真を撮りました！大切な宝物です。



◆子ども：10名 活動回数：8回
(荒井サポーターリーダー)

卸町5丁目公園 (毎週金曜日)

卸町では、宿題が終わった子が、隣の下級生の勉強をみる「ミニ先生」作戦をチャレンジ。みんなで協力しながら勉強をすると一体感が増すような感じがしました。最近の中で子どもたちに好評だったことは、絵しりとり。楽しいだけでなく、国の名前が出たら国旗を調べたり、絵を描くことで身近なものの特徴を見つめ直したり、新鮮でした。幼稚園生は、謎の歌を歌いながら絵を描いたり、ひらがな練習や英語カードを使って、のびのびと勉強しています。



◆子ども：11名 活動回数：6回
(卸町サポーターリーダー)

19Tutsujigaoka (宮城野区) (毎週火~金曜日)

12月に入り学校から冬休みの課題を出された子どもたちは、サポーターと一緒に宿題をせつせとこなしていました。中学3年生は、自主的に勉強に取り組む姿勢に感心です。また時々サポーターに中3対象の英語や社会の授業をお願いしています。分かりやすく面白いので、子どもたちは毎回楽しく授業を受けています。



◆子ども：12名 活動回数：30回
(アスイク事務局スタッフ)

泉区放課後個別学習サポート (泉区) (毎週月曜・水曜日)

寒さに負けず、自転車で来る子が多いです。年末の最後の日に子どもたちと一緒に大掃除を行い、お菓子を食べながらゲームをしました。普段話したことのない子ども同士で話す機会となり、賑やかな会でした。勉強面では、間違った問題の解説を熱心に読み、ポイントをノートに書き取りしている姿が見受けられました。



◆子ども：32名 活動回数：14回
(アスイク事務局スタッフ)

